



*Premier Symposium International de Sécurité et de Santé au Travail
organisé par la Mutual de Seguridad*

7 et 8 octobre 2014, Hôtel Intercontinental

Dans le but de contribuer à la connaissance, la diffusion et la création de saines pratiques en matière de sécurité et de santé au travail – des pratiques qui aident les entreprises à prévenir les risques et les accidents pour leurs travailleurs – la Mutuelle de Sécurité CChC a organisé ces mardi 7 et mercredi 8 octobre le premier symposium international “Mortalité et travail : un Défi Préventif Urgent”.

Cette activité a pu compter sur la présence d'importants conférenciers internationaux et nationaux, et le coup d'envoi des présentations a été donné par le docteur Jukka Takala, Directeur général de l'Institut de Santé et de Sécurité au Travail (SST) de Singapour, et par Helmuth Ehnes, secrétaire général de ISSA Mining, la section minière de l'Association Internationale de Sécurité Sociale, l'organisation internationale la plus importante dans la promotion de la sécurité au travail dans le monde. Tous deux ont mentionné l'urgence dans laquelle nous nous trouvons de créer des politiques publiques visant à diminuer le taux de mortalité au travail du pays.

À cette occasion, des entreprises de premier ordre dans différents secteurs productifs et de services ont partagé leurs expériences en matière de sécurité au travail dans le pays, au travers de 40 conférences et ateliers techniques qui ont couvert des thématiques telles que les modèles de gestion de risques, les pratiques professionnelles saines, des cas d'analyse et d'étude, et les progrès réalisés dans le domaine de la SSO [Sécurité Sociale de l'Ouvrier], en mettant l'accent sur les clés du succès dans le domaine des systèmes de gestion de la santé et de la sécurité au travail.

MundoChile a participé à cet important événement en prêtant ses services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais-espagnol.